



2^e Culte du 27 Septembre 2020

Prédicateur : frère Pamphile Vunda (Pasteur)

Thème : Eben-Ezer « Jusqu'ici, l'Éternel nous a secourus » -7-

S/Thème : Eben-Ezer, le cri qui a tout changé

Textes bibles : 1 Samuel 4 :1-10 ; 7 :1-2

Un cri c'est l'action de crier ; un son perçant ou puissant émis par la voix de l'humain ou de l'animal ; c'est aussi des plaintes ou un gémissement des personnes dans l'affliction. Le gémissement c'est un cri poussé suite à une oppression.

Ce nouveau numéro d'Eben-Ezer nous amènera à considérer trois points :

- La nature du cri de peuple de Dieu
- La puissance de cri dans la relation avec Dieu
- L'impact du cri dans la destinée du peuple de Dieu

En guise d'introduction, nous cernons la notion du cri dans l'exercice de notre foi ; et cette notion s'illustre clairement et produit ses effets à travers la démarche de la femme cananéenne auprès de Jésus, au sujet de sa fille tourmentée par un esprit des démons.

Elle exprime sa préoccupation par un cri.

Au regard de l'attitude des disciples de Jésus-Christ devant cette femme, on peut se poser la question suivante : quel était le vrai problème de ces disciples pour les personnes qui suivaient Jésus ?

Leur vrai problème n'était pas le fait de voir les gens suivre Jésus mais dans ce que, ceux qui suivaient Jésus puissent le faire dans le silence.

L'expression de chaque personne devant Dieu est fonction de sa situation personnelle car nous n'avons pas tous les mêmes problèmes. L'homme de la situation (Jésus-Christ) étant toujours là à notre portée, nous ne devons que crier à lui.

Dans le cortège de ceux qui suivent Jésus, il y en a de ceux qui le font en silence car ils pensent que leur problème est déjà réglé par Jésus ; mais ceux qui pensent que leur situation demeure devraient crier à l'instar de cette femme cananéenne jusqu'à obtenir solution. Celle-ci n'était pas la seule à suivre Jésus mais elle était la seule à crier et a fini par obtenir la guérison de sa fille.

Bien-aimé, peu importe l'interprétation de ton cri par ceux qui l'écoutent, crie seulement même lorsque rien ne marche puisque ce n'est pas aux hommes que tu diriges ton cri mais à Dieu. C'est par ton cri que les choses changeront et les portes de la grâce s'ouvriront.

Ne pas dire que c'est fini, car Jésus-Christ t'aime. Il est toujours prêt à te récupérer si tu prends conscience de ta situation et si tu cries à Lui.



Où diriges-tu ton cri ? A Jésus ou aux hommes ?